

Es geht wieder los

2016-07-27 11:35

Am Sonntag den 31.07.2016 um 18:00 Uhr geht es im Rheinaustadion gegen den Hella DSV wieder mit der Vorarlbergliga los. Nach der kurzen Vorbereitung geht es für die Erkinger-Truppe in die neue Saison. Da noch manche Spieler im Urlaub sind, kann unser Coach nicht auf den gesamten Kader zurückgreifen. Nichtsdestotrotz werden die 11 Spieler auf dem Platz genügend Qualität mitbringen um gegen den DSV zu bestehen.

Die Neuzugänge haben sich gut eingelebt und sind, wie die gesamte Mannschaft, top motiviert den ersten Dreier dieser Saison einzufahren.

Durch den Wechsel unseres Ausrüsters, wird unser Eins im neuen Dress von Gehersport auflaufen. Eine weitere Neuheit wird es am Sonntag beim Eingang geben. Diese wird allerdings noch nicht verraten ;)

Wir freuen uns auf dich =)

dein blum FC Höchst 1921